

NOUVELLE DIRECTION À L'ÉCOLE FONDAMENTALE

Liège, le 8 septembre 2025

Chers Parents,
Chers Membres du Personnel du Centre Scolaire,

Nous avons le plaisir de vous annoncer la désignation de Madame Alissia Gintikis en tant que nouvelle Directrice de l'École Fondamentale Saint-Benoît Saint-Servais. Mme Gintikis rejoint ainsi le binôme de direction qu'elle formera avec Monsieur Astgen, Directeur Général du Fondamental.

Madame Gintikis, forte d'une expérience d'un peu plus de 3 ans au service de deux écoles fondamentales de l'entité de Visé, est animée par la volonté de placer l'élève au centre des apprentissages. Elle mettra ses compétences et son enthousiasme au service de notre communauté éducative.

Son travail s'inscrira dans la continuité des projets déjà menés ainsi que dans la mise en place de nouveaux projets. Madame Gintikis travaillera avec Monsieur Astgen afin de renforcer les valeurs qui nous rassemblent : l'accueil, la conscience de soi et des autres, la compétence dans les apprentissages, la solidarité et l'engagement au service du bien commun.

En concertation avec le PO de ses écoles actuelles, Madame Gintikis prendra ses fonctions chez nous à la rentrée après les vacances de Toussaint, le lundi 3 novembre.

Nous vous invitons à accueillir Madame Gintikis chaleureusement lorsqu'elle arrivera à l'école et à lui accorder toute votre confiance dans la mise en oeuvre de ses missions.

Nous profitons de ce courrier pour remercier Monsieur Toorens qui occupera le poste de Directeur intérimaire afin d'assurer la transition.

Nous vous remercions pour votre soutien et votre collaboration au quotidien.

Bien cordialement,

Le Pouvoir Organisateur et la Direction Générale du Fondamental